

Déficit preliminar de 2 mil 157 mdd en la balanza comercial (El Financiero 25/02/08)

Déficit preliminar de 2 mil 157 mdd en la balanza comercial (El Financiero 25/02/08) Marcela Ojeda Castilla Lunes, 25 de febrero de 2008 En enero, la balanza comercial tuvo un déficit preliminar de dos mil 157 millones de dólares, superior en 448 millones al de igual mes de 2007. Las importaciones sumaron 24 mil 419 millones, con un incremento anual de 18 por ciento, mientras que las exportaciones ascendieron a 22 mil 262 millones, con un crecimiento de 17.2 por ciento. Datos del Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI) señalan que las exportaciones petroleras avanzaron 58.2 por ciento a tasa anual, al totalizar cuatro mil 141 millones de dólares, en tanto que las no petroleras aumentaron 10.6 por ciento, para ubicarse en 18 mil 121 millones. Entre estas últimas destacan las de productos automotrices que se elevaron 21.8 por ciento anual, en tanto que las del resto del sector manufacturero crecieron 7.1 por ciento. Respecto a las importaciones, las de bienes de consumo se incrementaron 30.3 por ciento, al totalizar tres mil 960 millones de dólares, debido a un alza significativa en el valor de las adquisiciones de gasolina, lo cual constituyó 8.9 puntos del avance anual. Las compras al exterior de bienes de capital aumentaron 32.2 por ciento a tasa anual, el nivel más alto desde enero de 2000, al sumar tres mil 352 millones de dólares. Del total de las importaciones registradas en enero, 70.1 por ciento correspondió a bienes de uso intermedio; 13.7, a bienes de capital, y 16.2, a bienes de consumo. En cuanto a las exportaciones, 77.3 por ciento del total fueron bienes manufacturados; 18.6, productos petroleros; 3.3, bienes agropecuarios, y 0.8, productos extractivos no petroleros.